



GLOGGER & PARTNER
VERMÖGENSVERWALTUNG

Unternehmensinterne Nachfolge geregelt

Die GLOGGER & PARTNER Vermögensverwaltung hat bereits die unternehmensinterne Nachfolge perfekt geregelt.

Das Unternehmen wurde von Andreas Glogger im Jahr 2000 gegründet.

Im Jahr 2004 erfolgte bereits der Einstieg in die Finanzbranche von Armin Glogger und im Jahr 2015 wurde er zum weiteren Geschäftsführer der Gesellschaft bestellt. Ein Jahr später wurde er Mitgesellschafter. Er ist schwerpunktmäßig für den Bereich „Asset-Management“ verantwortlich.

Im Jahr 2015 folgte Claudia Glogger mit dem Einstieg in das Familienunternehmen. Sie wurde im März 2018 zur Prokuristin und erwarb im Dezember 2018 20 % der Kapitalanteile. Der Hauptverantwortungsbereich liegt in den Bereichen Betriebswirtschaft, Marketing und Aufsichtsrecht.



Andreas Glogger
Unternehmensgründer
Geschäftsführer, Inhaber (60 %)



Armin Glogger
Geschäftsführer, Inhaber (20 %)
Hauptverantwortungsbereich:
Asset Management



Claudia Glogger
Prokuristin, Inhaberin (20 %)
Hauptverantwortungsbereich:
Betriebswirtschaft,
Aufsichtsrecht, Marketing